

## いちご狩り



6月16日(水) 渡邊信夫さんのいちご園でいちご狩りを行いました。最初に〇〇君から今回お世話になる渡邊さんにご挨拶。その後、渡邊さんよりいちごのもぎ方やいちご園内を飛んでいる蜂についての説明がありました。早速、数名ずつに分かれていちご狩りの開始です。当日は天候も曇りでハウスの中も暑くなく、その場でいちごを食べたり、箱いっぱいこいちごを摘みをしりと笑顔で、楽しむことができました。摘み採ったいちごは、さんらいずに持ち帰り、おやつとしていただきました。残ったいちごは、それぞれの家庭へのお土産にしたり、さんらいずでジャムにしたりして、後日子どもたちと食べることにしました。



## 運動会の振替休業日に

5月、6月は、各学校にて運動会の時期でした。振替休業日の午前中には、子どもたちとドライブに出かける計画を立てました。金蛇水神社や亘理都市公園、仙台空港臨空公園などに行ってお楽しみできました。金蛇水神社も新しく整備され、きれいになった施設や花を見ながら参拝してきました。亘理都市公園では、四つ葉のクローバーを探したのですが見つからず、残念でしたが、滑り台などで遊んできました。仙台空港臨空公園では、ヘリコプターの離陸する様子を見たり、ザイルクライミングや複合遊具などで遊び元気に走り回っている様子が見られました。もうすぐ夏休みにも入ってきますので、感染や熱中症に気をつけながら充実した夏休みを過ごせるように計画していきたいと考えております。



7月の行事予定  
7月7日(水) セツ会

放課後等デイサービスさんらいずのホームページをアップしました。

<http://www.sanraiz2021.com>

右のQRコードからでもアクセス可能です

